
胡勇袁男袁37 岁袁武钢有限焦化公
司原料分厂配煤二作业区原料尧煤运转
中控主控遥他三次获得全国无偿献血奉
献奖金奖 渊自愿无偿献血达 40次以上
的人员可以获得此奖冤遥

有爱心，把爱传递给社会

胡勇 2002年从部队复员后进入武

钢焦化公司工作袁一直从事倒班工作遥他
平时很注意锻炼身体袁自己的 B型血血
质特别受血液中心的野青睐冶遥 2008年的
某一天袁他和家人在汉口逛街袁在武广门
口看到献血屋上一句野捐献热血尧挽救生
命冶的口号袁让他联想到在医院看到病人
等着用血的焦急情景遥 他毫不犹疑地走
进献血屋袁第一次献血时袁他就献了 400

毫升遥 2010年 5月 4日袁胡勇加入了中
华骨髓库袁 以这种特殊的方式来庆祝青
年节遥 截至目前袁他已经献血 152次渊献
全血 3次冤袁献血量达 43400毫升遥

有一次上中班袁 他刚登上通勤车袁
就接到了武汉市血液中心打来的一个

电话院有一个小孩在天安医院急需血小
板袁考虑到其定期在献血袁就抱着征求
意见的态度问他能不能赶去献 0.5 份
渊小孩子的用量冤遥 想不到胡勇很爽快
地答应了袁他立即向领导请假袁然后立
即下车袁转乘出租车从青山区赶到几十
公里外的硚口区遥 由于路远且拥堵袁等
他赶到的时候已经有一名献血者早他

几分钟赶到渊血液中心像这样的急需用
血是会通知 2-3个人的冤遥 虽然他没有
及时献成袁 但他又赶到武汉市血液中
心袁献出了一个成人量的血袁算是对他
野迟到冶的弥补遥

献血次数多了袁难免会遭到一些人
的不理解遥 有人说他献血这样积极袁是
为了图名图利袁最重要的是起初家人也
不理解遥 后来袁家人对他的态度逐步转
变袁在他的影响下袁他爱人也在 2018年
卷起袖子献了 400毫升全血袁他爱人现
在总喜欢对他开玩笑说院野我这个徒弟
你收得晚袁今年我还会去献血的遥冶他爱
人准备近期再去献血遥

很细心，把责任扛在肩上

作为一名班长袁他除了管理协调班
组的事宜外袁 每天还要到各个岗位进行
巡查遥 有一次巡查到 R18皮带附近时袁

他发现该皮带的轴承颜色跟其它皮带轴

承颜色不一样遥他上前用手试探性一摸袁
发现温度过高袁 立即协调机修人员前来
进行进一步检查遥 发现需要更换皮带大
辊时袁他随即安排停止该皮带的生产袁对
大辊进行更换袁避免了一起设备事故遥

还有一次袁岗位人员向他反映 1号
堆取料机上的皮带出现磨损袁但一直找
不到原因遥 他来到现场袁足足观察了半
个多小时袁终于发现在尾辊上有一个凹
槽袁结合皮带磨损情况袁他准确推断出
野罪魁祸首冶就是这个凹槽袁于是立即安
排人员更换了皮带大辊袁此后此处皮带
再也没有划伤过遥

很热心，把同事当作亲人

野胡勇心很细袁也很热心遥 冶他所在
的班组员工都这样评价他遥他经常同班
组员工交心谈心袁 了解他们的思想状
况遥 有一次在同一名劳务人员谈心时袁
发现平时有说有笑的阳光小伙儿却闷

闷不乐袁他一打听袁原来这位外来小伙
儿的奶奶去世了袁而回家的火车票却没
有买到遥 胡勇得知后袁一下班就用自己
的私家车载着小伙子赶到了老家袁令小
伙儿一家人特别感动遥

班组里的员工袁无论谁家红白喜事
需要用车袁他都将自己的私家车贡献出
来袁有时还借用亲戚家的车辆遥 同事要
付油钱袁都被他拒绝了遥

他还经常按照有关政策组织开展

团队建设活动袁增强团队凝聚力袁团结
班组员工遥

爱心奉献 细心担当 热心做人
要要要记全国无偿献血奉献奖金奖获得者胡勇
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日前袁宝钢发展技术服务分公司野三爱手工冶协会开展了野中国心尧发展情尧剪纸秀冶
活动袁本次活动吸引了机关及一线女职工 19人参与袁通过前期培训尧手工剪纸尧刻花尧作
品展示等环节带大家进入到传承中国传统文化技艺当中遥 通讯员 王春林 摄影报道

姻记者 杨 波 报道

本报讯 日前袁上海不锈尧宝钢特钢
开展野我为合署献一计冶征集活动袁引发
了员工的广泛参与袁 目前已收集到诸多
野建言献策冶袁经公司工会整理归纳为野二
十六计冶遥

这些野建言献策冶内容涵盖业务分工
与制度尧流程整合袁职能与人员配置袁加
快融合与提高合署工作效率袁 转型调整
与野双创冶城发展四个方面袁可谓条条皆

良谋尧计计从心出袁既体现了野一盘棋冶意
识袁又有利于推进合署到合体再到合心遥
同时袁 也表达了广大献计员工 野强强联
合冶袁建设好国际一流科创城尧文创城的
共同心声遥

据介绍袁野我为合署献一计冶 活动开
展以来袁引起上海不锈尧宝钢特钢各部门
的高度重视袁方方面面都积极发动袁广大
员工踊跃参与袁为合署运作出谋划策遥 在
关于业务分工与制度尧流程整合方面袁一
些员工建议结合合署情况袁 重新调整业

务分工袁以便资源共享袁取长补短遥 比如
宝钢特钢能利用特钢智慧工作门户平

台袁对因私出国渊境冤进行审批袁十分便
捷袁 而且效率高袁 减少了纸质打印的浪
费袁这种管理审批模式值得推广遥 有的员
工提出袁上海不锈尧宝钢特钢现在都是以
园区开发为主体袁 同时支撑钢铁主业更
好发展袁因此机构设置尧审批流程等都应
该从最有利于园区开发尧建设袁最有利于
支撑钢铁主业更好发展的方式进行设

置袁讲求野高效率尧快节奏尧求实效冶遥 在关

于职能与人员配置尧 加快融合与提高合
署工作效率尧转型调整与野双创冶城发展
等方面袁员工也纷纷出主意和点子袁有的
建议进一步梳理岗位职能袁 整合相同职
能的岗位袁做到每一项责任明确到人遥

该公司工会表示袁此次整理归纳野二
十六计冶是广大员工情系合署尧情系发展
真知灼见尧意见建议的凝聚遥 目前袁这些
真知灼见已得到公司领导和相关部门的

高度关注袁公司后续推出的一些举措尧机
制中将融合和体现相关计策遥

上海不锈尧宝钢特钢开展野我为合署献一计冶征集活动
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日前袁中国宝武共青团南部团建协作区在韶钢以野智慧制造冶为主题开展系列主题活动袁更好地凝聚和
发动青年在中国宝武发展浪潮中建功立业尧发挥青年突击队和生力军作用袁积极融入粤港澳大湾区建设尧展
现南部协作区的青春力量遥

图淤相聚 717风度书房袁感受人文韶钢遥 图于参观广东省委旧址陈列馆袁缅怀革命先烈遥
图盂开展主题辩论赛遥 图榆重温入团誓词袁唱团歌遥

王中东 邹广森 刘立丽 蒋娴 魏斌 摄影报道

中国宝武共青团南部团建协作区开展系列主题活动

姻特约通讯员 裔 华 江 勇 报道

本报讯 日前袁 马钢集团党委召开
2019年下半年巡察工作启动会袁 对即将
开展的巡察工作进行动员部署遥

根据马钢集团党委的统一部署袁下
半年袁三个巡察组按照野一托二冶的方式
分别对 3家单位开展常规巡察袁 对 3家
单位进行专项巡察遥 与此同时袁马钢集团
党委还将在常规巡察工作中开展意识形

态工作责任制落实情况专项检查袁 压实
主体责任曰 对部分被巡察单位基层党支
部开展延伸巡察袁 促进基层党组织组织
力执行力全面提升遥

会议要求袁第一袁提高政治站位袁坚持

问题导向遥要把发现问题作为巡察工作的
生命线袁聚焦监督重点袁督促被巡察单位
党委落实党的路线方针政策尧中央及上级
党委的重大决策部署袁在野把方向尧管大
局尧保落实冶上发力曰要加强学习袁熟练掌
握政策要求尧 党纪法规及公司规章制度曰
要深入了解被巡察单位党建尧生产经营和
内部管理等情况袁有针对性提出整改意见
和建议遥第二袁严格履职尽责袁遵守工作纪
律遥巡察组要守好初心尧担好使命袁针对被
巡察单位实际情况袁细化工作方案袁做到
有的放矢袁提高工作效果曰要规范执行工
作底稿制度袁确保完整性尧真实性尧合法
性袁做到依纪依规依法巡察遥第三袁加强沟
通协调袁保证信息畅通遥

马钢集团党委启动
下半年巡察工作

今年 7月袁宝钢股份智慧制造现场会第一次提出
了野ONE MILL冶的理念遥陈德荣指出袁如果没有建立在

多基地制造体系上袁各产线尧各工序和职能的专业化整合袁我们就没
有规模效益遥只有规模袁只能是野一筐土豆和土豆一筐冶遥网络型矩阵
式的互联网钢厂袁是亿吨中国宝武今后的核心竞争力遥 智慧制造因
此成为了中国宝武长期要抓的野最最基础最最重要冶的工作遥

野智慧钢厂就是平台钢厂遥 如果中国宝武将来是一个智慧平台
钢厂袁 那么分布各地的钢铁制造企业就是其中的一个智能单元曰如
果每一个智能单元都能够实现耶ONE MILL爷袁那么整个中国宝武智
慧制造的理想也将大功告成遥

王素琳从三个维度来理解野ONE MILL冶遥 首先从组织架构的标
准形态来看袁野ONE MILL冶就是一个智慧制造中心袁加上若干个智能
单元袁这将彻底颠覆现有的管理体制和管理模式遥第二个维度是集团
公司钢铁产业多产线多基地极致集约和极致专业化的协同管理模

式袁 核心是网络型矩阵式管理体制建设遥 网络矩阵的横向是供应链
野ONE MILL冶遥网络矩阵的纵向是专业化整合野ONE MILL冶遥比如采
购尧 销售环节的专业化整合可能就是组建全球采购中心和全球营销
中心遥 第三个维度是 野ONE MILL冶 实现路径和重大意义遥 野ONE
MILL冶实现根本路径是智慧制造技术的集成应用遥野ONE MILL冶建立
在云计算尧大数据尧物联网基础上袁打破时空物理边界袁所有的产线尧
所有的工序尧所有的流程尧所有的体系袁都将成为一个工厂遥

鄂钢人清醒认识到袁野ONE MILL冶 是一种极致集约和极致专业
化的要求遥 就目前而言袁钢铁市场下行袁鄂钢仍面临 野市场竞争激
烈+环保倒逼退出+基础薄弱+包袱沉重冶等多重压力袁加之低成本
制造能力与行业标杆对比仍然存在一定差距袁 未来袁 实现野ONE
MILL冶全新理想袁无疑还有很长很远的路要走袁不仅要会加速奔跑袁
更需要野蹄疾而步稳袁勇毅而笃行冶遥 桂 多 摄
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